

PARTAGE



LES POURVOIRIES INNOVENT SUR TOUS LES PLANS

À l'heure où sont favorisées les notions de développement durable et d'énergies vertes pour aider le milieu, les pourvoyeurs posent des gestes concrets qui auront des conséquences positives à l'avenir.

« Les pourvoiries font de grandes actions dans le volet du développement durable et de la modernisation de leurs infrastructures, d'expliquer Josiane Lavallée de la Fédération des pourvoiries. Ils sont conscients plus que jamais de l'importance de la transition énergétique. Ils innovent afin de proposer à leurs clients des lieux de villégiature toujours plus confortables, adaptés et en accord avec la protection et la régénération des ressources. »

...

DANS LES LAURENTIDES

Pour expliquer encore mieux l'implication d'un pourvoyeur dans le développement afin de hisser son offre à la hauteur des attentes des visiteurs d'aujourd'hui, la spécialiste nous a donné cet exemple.

« La pourvoirie Club Rossignol, dans les Laurentides, a rénové et isolé tous ses chalets et son poste d'accueil, en plus de remplacer ses systèmes d'éclairage pour favoriser l'énergie solaire. Les quais ont été remplacés et on propose une nouvelle expérience aux pêcheurs, d'expliquer Josiane Lavallée. Les propriétaires ont aussi élargi leur offre d'activités récréatives, en aménageant une plage sablonneuse et une plateforme flottante, amarrée en eau profonde, pour que les clients puissent aller s'y poser ou nager. Ils ont également acquis de nouvelles embarcations nautiques, dont des kayaks, canots, pédalos et planches à pagaie. Les familles apprécieront leur nouveau module de jeux. C'est véritablement un endroit à découvrir dès cet été pour toute la famille. »

...

Cet été, si vous vivez une expérience en pourvoirie, vous allez découvrir des gens accueillants, capables de vous offrir le meilleur, en pleine nature, bien souvent au milieu de nulle part. Au fil des années, les pourvoyeurs ont acquis une expérience unique. Ils vous transmettent leur passion pour leur milieu et la nature environnante, sans oublier les animaux qui peuplent leurs forêts.